

## Anggota Polsek Sumber Polresta Cirebon kontrol Poskamling di Binaan.

Panji Rahitno - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 8, 2025 - 14:28



**Cirebon** - Anggota Polsek Sumber Polresta Cirebon Aiptu sudarmono dan Briпка Afif Abdallah kontrol Satkamling yang terletak di Wilayah kelurahan watubelah Kecamatan Sumber Kabupaten Cirebon, rabu pagi jam 00.30 Wib. (08/01/2025). Dalam kegiatan tersebut Anggota Polsek Sumber Polresta Cirebon Aiptu sudarmono dan Briпка Afif Abdallah kontrol/cek kesiap siagaan awak satkamling di wilayah kelurahan watubelah dalam menjalankan tugas dimalam hari menjelang pagi Pada kesempatan Binkamling Personil Patroli Polsek

Sumber Polresta Cirebon secara aktif membangun mitra dengan awak Satkamling serta menyampaikan agar selalu waspada dan hati-hati dalam melaksanakan tugas menjaga keamanan lingkungan di malam hari serta selalu mengutamakan keselamatan dan kesehatan dan dilanjutkan memberikan himbauan agar selalu waspada dengan maraknya Genk motor/Genk konten anak SMA/SMP. , serta untuk terus aktifkan Poskamling dan bersama-sama menjaga lingkungan nya dari gangguan kamtibmas serta menampung keluhan dan informasi seputaran kamtibmas lingkungan setempat terutama di malam hari untuk bersama-samaantisipasi cegah C.3 dan kejahatan lainnya hingga pagi menjelang Subuh. Selain itu Personil Patroli Polsek Sumber Polresta Cirebon menyampaikan dikalimana ada kejadian yang menonjol atau perbuatan kriminal, Agar menghubungi Pihak Kepolisian dan dilanjutkan menyampaikan No.Telepon Kepolisian yang bisa dihubungi Masyarakat, dalam rangka Patroli tersebut bertujuan untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, S.I.K. SH. MH. melalui Kapolsek Sumber AKP YULIANA,S.A.B.,M.Si. mengatakan anggota Polri wajib hadir di tengah-tengah masyarakat dalam setiap momen kegiatan untuk memberikan rasa aman, dan mendekatkan diri dengan masyarakat serta memberikan kepercayaan kepada masyarakat.